



INDUSTRIE

Solexia investit 10 M€ dans l'optimisation énergétique de son pôle volaille

Le fonds d'investissement entrepreneurial lyonnais Solexia (CA 2019 : 86,7 M€) spécialisé dans le rachat de PME positionnées sur des marchés de niche, investit 10 M€ dans l'optimisation énergétique de son sous-pôle volailles. Trois sites d'Auvergne-Rhône-Alpes sont concernés : les salaisons Maison Chillet, Salaison du Val d'Allier et Allier Volailles. Parmi les mesures adoptées : le remplacement des installations frigorifiques et la récupération de la chaleur générée par la fabrication de froid. Cet investissement devrait permettre à la société de réaliser au moins 11 % d'économies d'énergie et de réduire ses émissions de CO₂ de 60 tonnes. La solution imaginée avec le bureau d'études Aerothermis et CertiNergy & Solutions lui permet de bénéficier des CEE (certificats d'économie d'énergie), soit une aide de près de 7 M€.